
Lumina in Castro ritorna!

Scritto da Valeria Giuliano - 

    Lumina in Castro ritorna!  Questi due anni ci hanno visto proporre una manifestazione in
"forma ridotta" 
  per i motivi che tutti conosciamo, 
  ma proprio per questo non poteva esserci occasione migliore 
  della ricorrenza dei 150 anni dalla ricostruzione del Castello Lancellotti 
  per riprendere da dove ci eravamo lasciati nel 2019.  Siate vigili, madame e messeri:
seguiranno aggiornamenti.     
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